

BAB VI

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Peran ganda perempuan adalah perempuan yang memiliki lebih dari satu peranan dalam waktu bersamaan. Adapun peran ganda yang dijalani oleh perempuan pedagang adalah sebagai ibu rumah tangga dan juga sebagai pencari nafkah. Dalam menjalankan peranannya, perempuan pedagang harus mampu membagi waktu secara efektif, baik itu waktu untuk keluarga maupun waktu untuk bekerja.

1. Dalam peranan seorang ibu untuk mengurus rumah, perempuan pedagang di pasar gambir tidak terlalu sering melakukan kegiatan mengurus rumah, solusi yang digunakan perempuan pedagang untuk mengurus rumah adalah mengajari anak untuk membersihkan rumah dan memasak sejak dini serta membayar jasa PRT. Sedangkan dalam peranan seorang ibu untuk mengurus anak, kebanyakan perempuan pedagang memenuhi kebutuhan anaknya hanya dari segi uang saku, sedangkan kebutuhan akan gizi dan perhatian untuk anak tidak terlalu diperhatikan, untuk peranan seorang istri untuk mengurus suami, perempuan pedagang hanya memenuhi kebutuhan biologis suaminya, sedangkan kebutuhan lainnya tidak dipenuhi karena anggapan perempuan pedagang bahwa suaminya akan mampu memenuhi kebutuhannya sendiri. Kegiatan sektor domestik tidak menjadi prioritas perempuan pedagang karena keadaan ekonomi.

2. Dalam peranan perempuan pedagang di sektori publik, perempuan pedagang di pasar gambir tergolong kepada 15 perempuan pedagang berpendapatan rendah, 14 perempuan pedagang golongan pedagang yang berpendapatan sedang, golongan pedagang yang berpendapatan menengah, ditemukan 5 perempuan pedagang. Perempuan pedagang harus berangkat pagi hari (Rata-rata pukul 04.00 WIB) untuk memulai aktifitas berdagangnya, dan Rata –rata jam kerja yang digunakan perempuan pedagang adalah 12 Jam/hari. Jam kerja yang begitu banyak berakibat terhadap sedikitnya jam yang digunakan perempuan pedagang untuk keluarga.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan diatas, selanjutnya dapat diusulkan saran yang diharapkan dapat bermanfaat bagi setiap pihak yang berkaitan dengan perempuan pedagang yang berperan ganda. Adapun saran-saran yang dapat disampaikan adalah sebagai berikut:

- a. Bagi perempuan pedagang, sebaiknya agar membagi waktu seefektif mungkin, sehingga pembagian waktu untuk keluarga dan bekerja dibagi secara merata dan perhatian terhadap keluarga tetap ada. Selain itu, hendaklah jujur dalam berdagang, sehingga bisa mengurangi kemungkinan konflik.
- b. Bagi suami dan anak perempuan pedagang, semoga bisa membantu perempuan pedagang dalam berdagang, sehingga perempuan pedagang tidak terlalu lelah dalam bekerja dan bisa membagi waktu untuk keluarga dan bekerja.



THE
Character Building
UNIVERSITY



THE
Character Building
UNIVERSITY